
平成 31 年 3 月議会 予算特別委員会（答弁したもの） 

石橋 博委員 （自民党） 

 図書館費 図書館情報システム管理事業費が平成30 年度比21,788 千円増額されています。とり

わけ、検索機能がどのように改善されるのでしょうか、伺います。 

渡辺 英子委員 （公明党） 

 図書整備事業費 ①資料費は充足しているか 

 図書整備事業費 ②オンラインデータベースの利用状況を伺う 

 図書整備事業費 ③外壁塗装の計画はないか 

 

令和元年 6 月議会 一般質問 

藤田 まさみ議員 （つなごう！立憲・ネット） 

3.中央図書館・北庁舎の複合的再生について 

中央図書館は 1974 年に開館し、45 年が経過、老朽化も懸念されます。最近、都内には広

く、おしゃれな図書館が次々に建設され、読書や調べものだけではなく、カフェを併設、市

民のサークル活動やイベントの開催、生涯学習のスペースを設けるなど多機能で市外からも

多くの人が訪れる施設となっているところもあります。隣接する北庁舎は当初の建設から 60

年以上経っており、バリアフリー化もなされていません。これらの施設について今後の運用

方針と複合的な再生計画があるのかを伺います。 

(1)中央図書館について 

①建物の耐用年数。 

②今後、耐震工事などの補修工事の予定があれば、ご説明頂きたい。 

③中央図書館の現在の蔵書数。 

④現在の蔵書で市民がすぐに読みたいという要望にどれだけ対応できているか。 

⑤今後、蔵書を増やしていける容量はどれくらいあるのか。 

⑥調べものや学習に利用できる閲覧席数はどれだけあるか。 

⑦閲覧席数の混雑状況はどの程度か。 

⑧今後、再生・建て直しなどの計画があれば説明頂きたい。 


